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1 ２番 １．台風災害に備える対策について 町　　 長

永友　良和 ①台風の強さ、進路等の周知について。

②台風に備える機器等の補助について。

③避難における「避難情報の名称」の具体化について。

２．いじめ問題における対策について 教 育 長

①町内小中４校のいじめに関する状況について。

②児童・生徒に対するアンケート等の実施について。

③児童・生徒の不登校の人数及び原因は。

④教育委員会と学校の連携態勢は。

⑤教職員の研修及び小中学校連携について。

⑥いじめ、不登校に対する教育委員会としての対策は。

⑦「いじめ０」を目指す町づくりへの取り組みについて。

2 １１番 １．社会福祉協議会のあり方について 町　　 長

中村　末子 ①包括支援センターの役割について。

②基幹相談支援センターの役割と方向性。

③子ども支援における役割及び現在の取り組み。

④放課後対策事業についての活動。

⑤社会福祉協議会単独事業の取り組みについて。

⑥地域との連携の取り組みはどのように行っているのか。

⑦委託。単独における予算比はどうか。

２．まちなか活性化対策について 町　　 長

①図書館とのコラボ計画はどこまでできているのか。 教 育 長

②起業者育成はできているのか。

③空き店舗対策の考え方はどこまで構築されているのか。

④農業者との連携はできているのか。

⑤頑張っている商店について調査はなされているのか。

⑥商店で働く人の給与調査はなされているのか。また年金を含め福利厚生

　 など法人化は進んでいるのか。

３．観光産業育成について 町　　長

①現在高鍋町にある、観光拠点の数はどの位か。

②観光客集客に関しての調査はおこなっているのか。

③観光案内、お土産など観光資源確保はどうなっているのか。

④パンフレットなどはどこを中心に配布しているのか。

⑤四季彩のむら、花守山、湿原等の整備に関しての投資額はどの位と推定

　 されるか。

⑥島田ほ場跡地の整備についての考え方はどうか。
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3 ５番 １．高鍋町企業立地奨励条例について 町　　長

松岡　信博 ①高鍋町企業立地奨励条例の優遇措置の企業立地補助金の解釈で誤り

　 があったと報告があったが、どのようなことか伺う。

②宮崎キヤノン株式会社への増設に対して企業立地補助金は、二度目の

　 申請があっても受理されないか伺う。

③サンプラス株式会社の事業開始から３年の実績を踏まえ、雇用状況と税

　 収状況、高鍋町民への公益(公共の利益)を伺う。

　（1）固定資産税免除の３年間の免除総額はいくらか伺う。

　（2）固定資産税免除額を含め補助金交付額の総合計を伺う。

　（3）新規雇用者の雇用状況、障がい者の所得の向上の効果は見られたの

　　　か伺う。

　（4）事業開始から３年になるが、高鍋町の税収の内訳は、税金の収入はい

　　　くらか伺う。

　（5）高鍋町の財源として税収増加として貢献するのか、今後の予定を伺う。

④多年にわたり固定資産税の免除を受けている企業の今までの免除額と平

　 成１０年から平成２０年分の記録がない不明分を伺う。

　（1）宝酒造株式会社の９年分の免除額と不明分。

　（2）南九州化学工業株式会社の７年分の免除額と不明分。

　（3）株式会社黒木本店の６年分の免除額と不明分。

2．高齢者の交通手段の確保について 町　　長

①高齢者による免許証返納後の交通対応策、交通手段の方向性を伺う。

　（1）高鍋町中心部のお年寄りはもとより、特に周辺地区の蚊口・持田・

　　　鴫野・俵橋、羽根田・青木・老瀬、中尾・市の山・牛牧・新山、水谷原・

　　　雲雀山・永谷等の皆さんの生活（買い物）の状況を伺う。

　（2）町内巡回バスの運行実績を伺う。

　（3）オンデマンド交通（予約制相乗りタクシー）制度の導入をどのように考

　　　えるか伺う。

4 ７番 １．耕作放棄地解消の取り組みについて 町　　長

黒木　博行 ①耕作放棄地について、現在どのような取り組みを行っているのか。 農業委員会会長

②何が原因で耕作放棄地になるのか。

③耕作放棄地を減らすため、また再利用するためにどのような取り組みを

　 行えば良いと考えるのか。

④耕作放棄地の今後の取り組みについて。

２．移住定住の取り組みについて 町　　長

①現在どのような取り組みをしているのか。

②どのような取り組みをすれば、定住人口が増えると考えるか。

③今後どのように取り組んでいくのか、また取り組んでいこうと考えるか。
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5 １０番 １．高鍋町美術館のあり方について 町　　 長

古川　　誠 ①美術館の役割について。 教 育 長

②美術館開館２０周年記念事業について。

③美術館運営について。

　（1）展示室の稼働率について。

　（2）情報発信について。

　（3）ワークショップ実施状況について。

④学校教育における美術館の役割について。

⑤観光資源としての美術館活用について。

２．秋月種茂公没後２００年について 町  　 長

①秋月種茂公没後２００年シンポジウム事業について。 教 育 長

②秋月墓地整備について。

6 １４番 １．安心安全綺麗な街づくりについて 町　　長

杉尾　浩一 ①交通安全に関する町の認識及び取り組みを伺う。

②公共施設や不特定多数の人々が訪れる施設店舗の喫煙対策を伺う。

③町内のゴミの現状と課題、対策を伺う。

7 １２番 １．移住、定住及び空き家対策について 町　　長

春成　　勇 ①移住、定住の今後の取り組みについて伺う。

②町内の空き家対策について伺う。

２．道路整備及び排水路の現状について 町　　長

①天神鶴・茂広毛平付線の道路改良の状況について伺う。

②樋渡地区の道路の状況について伺う。

③中川原地区、小丸出口地区の排水路の状況について伺う。

④青果市場南側～モナコ南側の排水路の状況について伺う。

３．昨年の台風被害の災害復旧の進捗状況について 町　　長

①黒谷坂と染ヶ岡の県道の進捗状況について伺う。

②台風被害が発生し７ヶ月経過するが、町営住宅の屋根修復の進捗に

　 ついて伺う。

8 １３番 １．農業法人化の取り組みについて 町　　長

日髙　正則 ①農業生産者に対して、啓発活動の考えはないか。 農業委員会会長

②規模拡大を考えている法人に対して、耕作放棄地を斡旋する事により

　 放棄地の解消に繋げる考えはないか。

③規模拡大する法人に対して、固定資産税の免除等は考えられないか。

２．稲作におけるジャンボタニシ大量発生について 町　　長

①大量発生について認識されているか。

②制度的な補助はないのか。

③どのような取り組みをされるのか。
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9 ８番 １．宮田川の護岸工事及び河川浄化について 町　　 長

黒木　正建 ①JR鉄橋下に根固めしてある連接ブロックが海水圧等により崩壊してきて

　 いるが、その対応について伺う。

②古港樋管～中島橋に至る河川で大量の土砂が堆積し機能を果たして

　 いない状況であるが、その対応について伺う。

③貴重な水生植物があるが、その対応について伺う。

２．坂本坂の復旧について 町　　 長

①国からの財政支援額及び今後の工事計画について伺う。

②復旧後の使用開始の予定及び今後も予想される崩壊等の対策について

　 伺う。

３．ふるさと納税の活用について 町　　 長

①「５つのまちづくりテーマ」と「おまかせ」の領域への納税の割合について

　 伺う。

②「おまかせ」の領域の納税金を、路面のペイント等の交通表示の明確化

　 のために活用できないか伺う。

４．企業誘致の宮崎キヤノン(株)の職員の雇用について 町　　 長

①年度別の職員雇用について伺う。

②初年度採用者の出身地別及び町内在住者の採用の割合について伺う。

③高鍋に居住してもらうために、どのような対策を考えているのか伺う。

10 １番 １．町固有種の樹木「タカナベカイドウ」の保護と活用について 町　　 長

田中　義基 ①高鍋台地でのみ進化した固有種であると断定された「タカナベカイドウ」

　 の、現在の保護・増殖の状況と町の関与は。

②「タカナベカイドウ」を町のシンボル、町木の一つとして指定を行い、広く

　 町内外に認識してもらうことで、本町のピーアールに活用ができないか。

２．高齢者の運転免許証返納について 町　　 長

①全国で高齢者による自動車運転のミス等を原因とした事故が相次ぎ、

　 その対策の一つとして、運転免許証を返納すべきではないかとの声が

　 多く上がっているが、どう考えられるか。

②返納者への特典、あるいは返納の推進を促す策を検討・実施している

　 自治体が多いが、当町も何らかの手法を検討することとなるのか。

３．受動喫煙防止対策の対応について 町　　 長

①健康増進法の一部を改正する法律の施行に伴い、本庁舎を含む町施設

　 での対応はどうなるのか。
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11 ６番 １．誘致企業について 町　　 長

後藤　正弘 ①数多くの企業が、本町の企業誘致により進出してきたが、今後、誘致企業

　 と本町との関係をより効率化し、関係をどのように築いていくのか伺う。

２．建築限界について 町　　 長

①道路上に張り出している樹木・竹林などの伐採について伺う。

３．中小企業向け支援・融資制度について 町　　 長

①町単独で中小企業向け支援・融資制度があるのか伺う。

②小規模企業者経営支援制度について伺う。

12 １５番 １．指定ゴミ袋について 町　　 長

緒方　直樹 ①ゴミ袋の広告欄の取り組みの再考があるか伺う。

２．ふるさと納税について 町　　 長

①現在の返礼品数及びふるさと納税に関係する事業者の増減について。

②本町が考える「ふるさと納税の今後の動向」について。

３．竹鳩橋について 町　　 長

①竹鳩橋等整備促進期成同盟会の進捗状況は。

②現在、整備促進が進められないことは理解するが、整備促進できる時期

　 はいつ頃と考えるか。

４．図書館について 町　　 長

①町長が考える図書館のあり方を再度伺う。 教 育 長
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